

# 年中保育ドキュメンテーション

## 6月27日（金）

記：千幸

今週は梅雨前線復活により、雨の日が続きましたね  
傘

そんな中でも楽しみを見つける天才の子ども達。

雨が降っているということは…  
カタツムリがいるということ！

そこで早速、カッパを着て外へ探検に！

これなら濡れないぞ！  
準備オッケー！



いざ！ カタツムリ  
スポットへ！！

いるかな、、？



なんといったのは、  
ダンゴムシ！  
また家族が  
増えたね♡



そんな中、雨の日ならではの大発見が！  
年中組が育てているサトイモの葉をよく見ると…

みてみて！  
水が動いてる！



お家の方々知っていましたか？  
サトイモの葉っぱは水を弾くの  
で、葉の上に落ちた雨水が  
スイスイっと滑るんです♪  
そんな大発見をした  
子ども達は大喜び！

←Aくんは雨が降るたびに葉の  
上にできる水の塊が大きくなる  
様子をじっくり観察して  
いました

雨の日ならではの発見に  
出会い、「雨の日って  
楽しいね！」という言葉  
が聞かれました。  
野菜や花、カタツムリな  
ど雨が大好きな生き物も  
いることも知らせ、1つ  
雨が好きになった年中組  
さんでした。

